

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は幼い時にいいおばあちゃんから、戦争の体験話を聞いたことがあります。その時は昔の出来事としか思っていませんでしたが、6年生になり、戦争の勉強をした後には、自分事として捉えていました。戦争は私たちの生活ともつながっています。これからも絶対、戦争は起きてはいけません。いつか世界中で戦争がなくなることを願っています。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

平和のために私たちができるることは、昔、日
本で起きた戦争、今も起きている世界の戦争
について知ることだと思ひます。戦争は罪のな
い人の命も奪ってしまいます。誰も幸せになりま
せん。だから私は戦争はどんな理由があっても、起
こしてはいけないと思想です。いつかこの世の
中から戦争がなくなることを願っています。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は、平和な暮らしを毎日していく

ために、学校や学校以外でもしきり

とあいさつをするなどを大切にしたいです。

あいさつすることで、自分も相手も気持ち

ちよくな、たり、朝のあいさつで「一日がんば

ろう」と思えて笑顔になったりします。いつも

当たり前に何気なくやっていることが、たくさん

の人を元気にします。私は、あいさつ以外で

も、たくさんの人を平和にできると思うことをこれ

からもつづけていきたいです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

「平和」とは、だれもが願うこと、そして私が大切にしている言葉。戦争があきると家がごわれたり水・電気が使えないなりする。ずっと仲よしだった友だちとも別れなくてはならない。悲しみがだれにでもくる。それは世界で絶対にあってはならない。

私の学校には「なかよし宣言」というものがありその一つに「一人でも注意したりやめたりできる強烈いじの自分になります。」と書いてある。このように私は世界中のみんなが守れるルールを作り、戦争で亡くなったり人々の思いや、戦争のおそろしさを語りつかなければいけない。私たちにできることをやってみようと思う。

